







España puede convertirse en un aliado más importante de Norteamérica en Europa

Foster Dulles está inclinado a aumentar considerablemente la cuantía de equipo moderno para las fuerzas españolas

Posible reajuste de los acuerdos firmados en 1953

Washington, 11.—El secretario de Estado parece favorablemente inclinado a la posibilidad de aumentar considerablemente la cuantía del equipo moderno que Norteamérica está proporcionando a las fuerzas armadas españolas.

Se ha logrado reemplazar la vejiga de un perro

Nueva York, 11.—El sueño de la cirugía de que algún día se llegue a poder reemplazar órganos agotados o enfermos del cuerpo humano con otros órganos nuevos se ha cumplido en pequeña escala, y en animales, según ha declarado el doctor Edwin Sinaiko.

El doctor Sinaiko reemplazó, por medio de una operación quirúrgica, la vejiga de un perro. No recurrió al trasplante del órgano de otro animal, ya que por razones químicas tal operación resulta imposible.

Según las manifestaciones del doctor Sinaiko, ha repetido esta operación en cierto número de perros, algunos de los cuales han sobrevivido ya más de quince meses con sus nuevos órganos.

Como es natural, la bolsa artificial que hace las veces de vejiga continúa segregando jugos gástricos; pero el doctor Sinaiko afirma que estos ácidos actúan de microbicidas y bactericidas, protegiendo al órgano de una posible infección, que podría transmitirse a los riñones.

Afirma el cirujano que los perros podrían vivir lo normal y que cree que su técnica podrá ser aplicada al ser humano.—Efe.

MR. HARRY FELT, NUEVO JEFE DE LA VI FLOTA

La toma de posesión se celebrará en Barcelona

Barcelona, 12.—Hoy es esperado, procedente de Washington, vía Niza, el nuevo jefe de la VI Flota de los Estados Unidos en el Mediterráneo, Mr. Harry Felt. Por vez primera en España se celebrará el relevo de mando del jefe de dicha Flota.

Temen en Washington que estalle la guerra en ORIENTE MEDIO

Washington, 11.—La Administración del presidente Eisenhower teme que Israel y sus vecinos árabes «lleguen a una guerra», aun cuando ninguno de ellos desea un conflicto ni están totalmente movilizados para ello.

Este ha sido el motivo por el cual el secretario norteamericano de Estado, John Foster Dulles, cumpliendo instrucciones del presidente, hizo la advertencia a los dirigentes del Congreso.

En círculos militares se ha dicho que al aumentar el peligro de guerra, la política norteamericana se ha hecho algo más clara que hace dos meses, cuando Eisenhower conferenció con el primer ministro británico, Anthony Eden, en la Casa Blanca.

Los Estados Unidos han abandonado su idea de acción conjunta por parte de Norteamérica, Gran Bretaña y Francia, con arreglo a la declaración tripartita de 1950 sobre Oriente Medio, de la cual «se desentienden».—Efe.

Mientras que se observa discreción diplomática al hablar de una más amplia aplicación de los acuerdos del año 1953, puede decirse que Foster Dulles y el señor Martín Artajo parecen sustancialmente de acuerdo en que la actual situación defensiva europea hace aconsejable el aumento del equipo norteamericano para las fuerzas armadas españolas.

La situación en el Oriente Medio fué igualmente discutida ayer por los dos ministros, y parece que los dos estadistas están de acuerdo respecto a ella. Se da por descontado aquí que España no eludiría su intervención si se creyera necesaria.

En la tumba del soldado desconocido

Washington, 11.—D. Alberto Martín Artajo rindió tributo a los muertos de guerra norteamericanos, depositando una corona de flores en la tumba del soldado desconocido.

Después de la ceremonia, el ministro y sus acompañantes volvieron a ocupar sus coches, dirigiéndose a Mount Vernon, a unos 24 kilómetros, donde se encuentra la tumba de George Washington.

Después de depositar una corona de flores en la tumba del primer presidente de los Estados Unidos, el señor Martín Artajo contempló respetuosamente el monumento durante unos momentos. Más tarde manifestó a los periodistas que está muy interesado por la vida de Washington, que contiene—dijo—algunos iluminadores acontecimientos de cómo España pudo haber contribuido a la lucha por la independencia de Norteamérica.

COMIDA EN EL CAPITOLIO

El señor Martín Artajo asistió hoy como invitado de honor a una comida celebrada en el Capitolio norteamericano, a la que asistieron los dirigentes de la mayoría y minoría del Senado, así como otros miembros del Congreso.

La comida se celebró en el despacho particular del vicepresidente Richard M. Nixon que, al mismo tiempo, es presidente del Senado y que se encontraba decorado con claveles rojos y blancos.

Entre los invitados se encontraban el jefe de la mayoría del Senado, Lyndon Johnson, considerado como

una posibilidad para la Presidencia por parte de los demócratas; el jefe de la minoría, William F. Knowland, que también constituye una posibilidad para la Presidencia por parte de los republicanos, siempre y cuando Eisenhower no pudiera presentarse; los senadores Willis Robertson, John Kennedy, Stuart Symington, Mike Mansfield, William F. Fulbright, Hu-

(Continúa en la página 3)



Ante la expectación mundial, centrada en torno a las conferencias de Prensa de la Casa Blanca, el Presidente Eisenhower ha anunciado recientemente su deseo de ser candidato para la reelección. En la foto, el Presidente Eisenhower saluda con la mano a la multitud que se había congregado en los alrededores de la Casa Blanca aguardando conocer su decisión.

Reunión plenaria del Consejo de la Mutualidad del Seguro Escolar

Fué presidida por el ministro de Educación

Madrid, 12.—El ministro de Educación Nacional, señor Rubio ha presidido la reunión plenaria del Consejo de la Mutualidad del Seguro Escolar, celebrada en el Instituto Nacional de Previsión.

PODRIA HACERSE UN PUENTE SOBRE EL ESTRECHO DE GIBRALTAR

Madrid, 12.—En el Instituto de Estudios Africanos pronunció una interesante conferencia don Alfonso Peña Boeuf sobre el tema «El paso a través del Estrecho de Gibraltar».

Expuso el señor Peña en primer lugar las graves dificultades que tiene el problema, e indicó que hay cuatro medios posibles de hacer el paso del Estrecho: por mar, por aire, mediante un túnel y por medio de un puente. Respecto al último, el señor Peña Boeuf explicó el sistema inventado por él para hacer cimentaciones a grandes profundidades y que, estudiado en su proyecto de «Puente de Lisboa», puede al presente generalizarse al caso del Estrecho, y expresa la forma en que habrían de realizarse los trabajos para conseguir tal resultado.

EL SULTAN DE MARRUECOS reitera su gratitud a España

En todos los marroquíes han causado satisfacción las alocuciones comunicando la anulación de zonas

“España—dice el Jalifa—se ha comportado de modo generoso e hidalgo”

Tetuán, 11. El Jalifa de la Zona norte de Marruecos se ha dirigido al pueblo marroquí con el siguiente mensaje:

“Loor a Dios, que nos ha permitido vivir las horas del amanecer de la patria y recibir a Su Majestad Imperial Mohamed V, nuestro amado Rey, que con su sacrificio ha hecho realidad nuestros anhelos. Quiero transmitir al pueblo marroquí, que ha aclamado con delirio a Su Majestad, el agradecimiento del Soberano por su recibimiento, que ha sido digno de un pueblo capacitado para grandes destinos.

Al mismo tiempo quiero demostrar mi afecto a España, que, como dijo nuestro Rey, se ha comportado de modo generoso e hidalgo.

Ahora espero que todos, percatados de la abrumadora tarea que pesa sobre nuestro Rey y su Gobierno, dediquéis todos vuestros esfuerzos y trabajo a laborar por el porvenir de la patria en medio del mayor orden y entusiasmo. Unidos todos en torno a nuestro Rey, pensad siempre en la Patria y en hacerlos dignos de la conducta ejemplar de nuestro amado Soberano, que nos ha abierto los cami-

nos de la unidad e independencia. Yo os aseguro que Dios ayudará a nuestro Rey para seguir estableciendo nuestros destinos porque sé de vuestras virtudes y de vuestro entusiasmo y patriotismo. En este día venturoso no quiero olvidar a los que cayeron luchando por la patria ni a los que por llegar a estas horas felices se han hecho acreedores a nuestro cariño y reconocimiento. Marroquíes que habéis aclamado a nuestro Rey en estos días, no olvidad ningún día, con el corazón abierto a la esperanza, nuestros gritos eternos: ¡Viva Marruecos! ¡Viva Mohamed V!

SATISFACCIÓN EN MARRUECOS POR LA ANULACIÓN DE LA FRONTERA

Tetuán, 11.—En los marroquíes han causado satisfacción las alocuciones del príncipe heredero y del presidente del Consejo marroquí con respecto a las negociaciones con España y la anulación de las dos Zonas, como resultado de estos contactos.

El príncipe Muley El Hassan, dirigiéndose a su pueblo, ha dicho que ha sido encargado por su padre para anunciarles que el primer resultado del viaje de Su Majestad a Madrid ha sido el fin de la división de Marruecos en zonas; la supresión de la frontera y de la denominación de zonas. Y esto se ve confirmado por el hecho de que cada uno de los marroquíes puede trasladarse a cualquiera de las ciudades de las dos zonas sin necesidad de visados ni pasaportes y sin sufrir ninguna formalidad administrativa. El segundo resultado—dijo—ha sido tan importante como el primero, y es el reconocimiento por el Gobierno español de la independencia de Marruecos.

El presidente del Consejo marroquí manifestó su complacencia por la conclusión del acuerdo hispano-marroquí. «Quiero rendir homenaje al pueblo español—añadió—, que no ha regateado nada para recibirnos con una hospitalidad extraordinariamente grande y cariñosa. Todas las puertas fueron abiertas, hombres y niños, nos acogió y festejó.» Añadió que en fecha próxima volvería a París para reanudar las negociaciones con Francia.

Por su parte, el ministro de Defensa dijo también que sentía mucha satisfacción por el acuerdo de Madrid.

FUSIÓN DE PARTIDOS POLITICOS

Tetuán, 11.—Siguiendo los consejos del Soberano, el secretario general del Partido Democrático de la Independencia y el jefe del Partido Mogueb El Horr, han acordado que este último sea absorbido por el P. D. L., quedando sometido en lo sucesivo a los cuadros y programas de aquella organización política.

Ambos personajes políticos celebraron una conferencia de Prensa para anunciar el hecho y después cursaron un telegrama al Sultán dándole cuenta de lo que ambos partidos han decidido con respecto a la unión de los marroquíes, aconsejados y dirigidos por el Monarca.—Cifra.

GRATITUD del Sultán de Marruecos A ESPAÑA

Rabat, 11.—El Sultán de Marruecos, Mohamed V, a su llegada a esta capital, ha rogado al cónsul general de España, señor Alcover, que transmita de nuevo su profundo y sincero agradecimiento al Jefe del Estado español, a su Gobierno y a su pueblo, por las muestras de cordial amistad que ha recibido durante la inolvidable acogida que España le dispensó.—Efe.

Recepción ofrecida por el señor Rubio al Comité de la U. N. E. S. C. O.

Se celebró ayer en la Biblioteca Nacional

Madrid, 12.—Ayer tarde tuvo lugar en la Biblioteca Nacional la recepción que ofreció a los miembros del Comité Ejecutivo de la Unesco el ministro de Educación Nacional, como presidente de la Comisión Española de Cooperación con dicho organismo, a quien acompañaba el delegado del Gobierno español en la Unesco.

El ministro de Educación nacional fué recibiendo a los delegados de los distintos países que componen el Comité Ejecutivo, celebrando una íntima conversación con el director general de la Unesco, doctor Luther Evans; el presidente del Comité Ejecutivo, señor Mudaliar, y el vicepresidente, señor Veonesa.

CHACARTE descabella una vaca brava en las calles de Bilbao

Bilbao, 11.—Al llegar al matadero una camioneta con varias vacas semibravas para ser sacrificadas, una de éstas se desmandó y salió huyendo por las calles.

El diestro Manolo Chacarte, que se encontraba en el matadero con su hermano y un matarife, practicando la suerte del descabello, al conocer el hecho salió en persecución de la vaca, alcanzándola junto al puente de hierro del ferrocarril Bilbao-Portugalete. Chacarte, después de darle unos muletazos y dominarla, la mató de un certero descabello.

La vaca, en su carrera, de unos ocho kilómetros, volteó a cuatro ancianos y a una niña, causandoles contusiones generalizadas y magullamientos de los que fueron curados en el Cuarto de Socorro.—Alfil.

Protuberancia solar de 400.000 Kms. de altura

Fué registrada en el Observatorio Astronómico de Madrid

Madrid, 12.—Al hacer la observación solar cotidiana, el astrónomo señor López Arroyo, del Observatorio Astronómico de Madrid, el día 9 del actual, fué sorprendido por la aparición de una protuberancia de gran brillo que cambiaba de forma con extraordinaria rapidez. Seguida la evolución cuidadosamente, comprobó que se trataba de una protuberancia eruptiva situada en el borde este, a los 22 grados de latitud norte, y que en menos de media hora alcanzó la enorme altura casi de 400.000 kilómetros. La velocidad con que, intermitentemente, eran lanzados los productos de la erupción sobrepasó algunas veces los 500 kilómetros por segundo.

La erupción comenzó a las catorce horas veinte minutos, y a las catorce horas cincuenta minutos era ya tan débil que se hizo prácticamente inobservable.

LIBROS REVISTAS

IMPRESOS de larga tirada

TRABAJOS COMERCIALES



encárguelos en los talleres de

EL ADELANTADO